

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara *in-depth interview* dan analisa data terhadap penelitian yang telah dilakukan oleh sang penulis kepada Pemimpin Redaksi, Wartawan *sex education* dan para pembaca terkait dengan berita *sex education* di *website* Holopis.com mendapatkan hasil penelitian dan pembahasan terbaru. Dari hasil analisis, penelitian ini memiliki keterkaitan dengan teori *new media* model McQuail (2011) dan sub teori *cyber culture* model Kozinets (2011) yaitu pemberitaan *sex education* menjadi bagian rubrik berita kesehatan dalam membahas informasi seputar pendidikan seks yang disebarakan melalui jaringan internet melalui berita online. Media *website* pada pemberitaan *sex education* di Holopis.com bermanfaat sebagai alat untuk melakukan komunikasi dalam bentuk sosialisasi, perantara dan menjaga privasi antara jurnalis dan pembaca dari tindakan *doxing*.

Hasil dari penelitian berita *sex education* di *website* Holopis.com terdiri dari enam kategori penulisan berita yaitu pertama, pemanfaatan media *website* Holopis.com sebagai rubrik pemberitaan *sex education* sesuai refrensi hukum dan dalil agama Islam. Kedua, pemanfaatan media *website* Holopis.com sebagai rubrik tips&trik untuk mendekati lawan jenis dan memberikan informasi hubungan intim pasca Pernikahan. Ketiga, pemanfaatan media *website* Holopis.com sebagai rubrik pemberitaan *sex education* dalam menyampaikan informasi pencegahan PMO. Keempat, pemanfaatan media *website* Holopis.com sebagai rubrik pemberitaan *sex education* yang memberikan Informasi perlindungan diri dari pelecehan seksual. Kelima, pemanfaatan media *website* Holopis.com pada rubrik pemberitaan *sex education* sebagai informasi untuk seseorang dalam kategori *fetish*. Keenam, pemanfaatan media *website* Holopis.com pada rubrik pemberitaan *sex education* sebagai informasi pencegahan *fetish* dan *LGBTQ*.

Media *website* menjadi media komunikasi yang pas untuk memberikan edukasi berupa artikel, sehingga media *website* yang digunakan oleh Holopis.com sebagai media komunikasi dalam penyampaian pesan dan edukasi *sex education* kepada para pembaca untuk mengubah pola pikir mereka terhadap pendidikan seks menjadi tidak tabu lagi di mata masyarakat terutama bagi para pembaca. Pendidikan seks melalui portal berita online juga dapat dijadikan sebagai referensi untuk penelitian lebih lanjut dalam membahas beberapa kasus-kasus yang berhubungan dengan pendidikan seksual, karena sumber dari *website* pemberitaan akan lebih mudah diakses untuk dijadikan sebagai referensi pada penelitian dan terbuka secara gratis kepada khalayak umum.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh sang peneliti, maka terdapat saran-saran yang dapat dikemukakan menjadi dua yaitu akademis dan praktis sebagai berikut :

1. Dilihat dari pandangan saran akademis, sang peneliti menyarankan untuk peneliti selanjutnya tidak menganggap pemberitaan *sex education* sebagai hal yang tabu. Hal ini, demi mengukur lebih dalam tentang penelitian pemanfaatan *website* Holopis.com sebagai pemberitaan *sex education* agar jauh lebih baik lagi untuk ke depannya supaya dapat mengetahui jalanya perkembangan penelitian ini lebih lanjut untuk mendapatkan hasil yang jauh lebih sempurna.
2. Dilihat dari pandangan praktis penelitian ini harus lebih difokuskan kepada para pembaca berita *sex education* yang sesuai target yaitu berusia delapan belas sampai tiga puluh lima tahun agar dapat mengubah pola pikir para pembaca agar tidak tabu dan menjadi hal yang normal.